

Berita Priangan

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.

Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Perikabaran

Perkara mesoem

Raad van Justitie di Betawi me ngoendoerkan perkara pertjabeolan terhadap seorang ambtenaar Goeber neman nama Hvd W. sampai pa da tanggal jang akan ditentoeakan dalam boelan Juni

Officier Justitie meminta hoekoe man pendjara satoe tahoen pendjara terhadap seorang ambtenaar mr H J d d C.

Poatoesannya akan didjatoehkan pada tg 8 Juni, Raad van Justitie di Betawi mendjatoehkan hoekoe man kepada seorang administra teur bangsa Inggris dari cultuuron derming AH Mc K mendapat hoe koeman pendjara satoe setengah tahoen

Raad Justitie di Medan memerik sa perkara opertjabeolan terhadap seorang eigenaar hotel di Langsa nama J.E.v.E. Officier Justitie min ta hoekoeman 2 tahoen 8 boelan.

Postoesannya pada tg. 7 Juni jang akan datang.

- o -

Kalau maoe mem Permainkan

agent politie, ahirnja dapat boete.

Beloem lama ini di Betawi ada seorang anak bangsa Eropa jang mengendarai sepeda ditempat jang dilarang. Disana ia diketoeakan oleh agent polisi boemipoetera.

Anak ini dipanggil oleh politie agen ini akan tetapi tidak maoe datang padanja melainkan toeroen sadja. Anak ini berpendapatan. Ti dak saja jang haroes datang pada nja akan tetapi oepas itoe jang haroes datang kemari. Politienjen ini datang pada anak Eropa ini dan seperti biasa membikin proces verbal ditambahi poela jang anak ini tidak menoeoret perintah polisi

Beloem lama ini perkara menoe roet HN diperiksa dan Landrech ter t. Kiveron memperingatkan de ngan perkataan perkataan jang dje toe pada itoe anak Eropa. Achir nja anak ini didenda 1 ringgit oentoek pelanggaran tsb. dan oen toek hal tidak maoe menoeoret perintah politie f 20—(doea poeloeh roepia)

- o -

15 boelan karena f 2200

Landraad di Medan beloem se lang berapa lama ini telah memerika perkaranja seorang klerk roe mah sakit nama A M, jang ditoe doeh telah menggelapkan oeing sedjoemlah f 2200.—Kepoenjaan nja itoe roemah sakit Menoeoret berita Sg P terdakwa dikenakan hoekoeman pendjara lima belas boe lan,

- o -

Gouverneur Djokja karta

dan peroeshaan kita

Pada hari Saptoe pagi jang baroe laloe dari djam 10 koerang sepa pat sampai setengah seboelan toean Gouverneur Djokjakarta telah tiba dikantor C.L. Mij., BOEMI POE TERA* di Djokjakarta.

Toean Goebnoer didjempoeit o leh directeur dari ini peroeshaan toean B. Roedjito, Pengoendjoengan

Perintah jang meloekai perasaan Agama Islam

Kemarin dalam soerat kabar kita ini, kita telah meatkan satoe berita jaog agak loear biasa, jang be loem pernah kedjadian dinegeri kita ini.

Menoeroet berita jang disiarkan oleh Pw. S. bahwa Resident Soera baja telah memberi tahoeakan kepada Chef detachment dari Veldpolitie di Sideardje, soepaja diberi tahoe kan kepada sekalian politie agenten, bahwa politie agenten itoe tidak diparkenankan mempoenjai isteri lebih dari satoe orang, artinja tidak boleh memadoe atau wajoeh.

Siapa sadja politie agent jang mem poenjai isteri lebih dari seorang, maka selebihnja itoe haroes dengan sigera ditjerakan. Barang siapa telah meloekai pertjerakan, itoe soerat tjerainja haroes diperlihat kan kepada Chef dari detachment, agar lebih djaoeh toeroes diberi tahoeakan kepada Resident Soerabaja.

Apabila berita jang disiarkan oleh Pw.S. itoe ada benar, maka kita bisa mengatakan, bahwa perin tah dari pada Resident itoe, meski hanja perkara ketjil sadja, tapi se koerang koerangnja akan dapat meloekai perasaan agama Islam.

Kita tidak akan memoedji moe dji, bahwa beristeri lebih dari sa toe itoe ada baik. Tentoe sekali tidak!

Tapi djika hal ini diboeat satoe larangan, kita tidak bisa menjetoe djoei larangan itoe, karena kita pandang ada keterlaloean.

Agama Islam mengadekan pera toeran madoe atawa wajoeh itoe, tidak sembarangan, tapi adalah

tetamoe agoeng itoe islah oentoek memperlihatkan, bahwa belian itoe sangat memperhatikan peroesahaan bangsa kita.

Penangkapan kawan rampok.

Politie di Tanggerang soedah da pat membekoe doea orang jang lersangkoet dalam rampokan di roemahnja toean Luw Tjie Tjoe di Tjikoepa. Perampokan itoe dila koekan pada boelan April jang te lah laloe.

Doea orang perampok itoe berna ma Sean dan Seran dan oleh toe an L T T salah seorang dari me reka dapat dikenal.

Kapal goela kele boeh.

Seboeah perahoe jang pada saat itoe memoeat goela oleh karena ombak mendjadi terpelanting dan oleh karena mana mendjadi botjor. Kedjadian terseboet terdjadi di pelaboehan Soerabaja. Perahoe itoe toeroes mengambang sampai Marine haven dan disini toeroes keleboeh. Moetannya 220 goni goela karam. Oentoeng anak perahoenja semoean nja tiga orang dapat tertolong (I.C.)

berdasar atas beberapa hal jang penting dalam pargoeloean menoesia diatas doenia ini.

Kita tidak akan mengoerakan le bih djaoeh seloek beloeanja perihal wajoeh menoeoret azas Islam, tapi jang kita ingin kemoekakan seka rang, bahwa njata sekali larangan dari Resident Soerabaja itoe, ada menjinggoeng kemerdikaan agama, padahal pemerintah berdiri diloear segala oeroesan agama, asal tidak bertentangan dengan ketertiban ne geri

Djika larangan dari Resident Soerabaja itoe melarang kepada se moea pegawai politie tidak boleh djadi orang pelatjoeran, tidak bo leh tjinta kepada perampoean de ngan djalan haram, tidak boleh mempoenjai perhoeboengan diloear perkawinan, adalah masoek djoega diahal kita.

Tapi menjoeeroeh mentjerakan bini kawin jang sjah, meski bini jang kedoea, kita pandang itoe pe rintah ada diloear kekoesaannya Resident.

Kita mengskoei memang Resi dent itoe haroes memperlindoengi segala ketertiban, tapi hendaklah ditariinja djalan lain, boekan seolah olah memaksa memoetoekan orang poenja perkawinan.

Djika memang dirasa sangat per loenja diadakan peratoeran, bahwa agent politie tidak boleh berbini le bih dari pada seorang perempoean, hendaklah peratoeran ini diberi ta hoekan seboeloemnja marka mema soeki Dienst politie.

Pesawat terbang marine

dapat keroeksakan, waktoe menderat

Aneta Aid kabarkan dari Beta wi bahwa ketika pesawat terbang marine „X 15“ mendarat pada waktoe malam di teloeck Ternate telah mendapat keroeksakan Ketji lakaan mynoesa tidak afa

Tentang pemberian Kindertoelage

Thesaurier Generaal telah me menjarkan sirkoeleir kepada sekali an ordonnateurs jang boenjinja se bagi berikoet:

Memberi tahoe bahwa dengan menjimpang dari garis jang telah ditetapkan oleh Hoofdambtenaar oentoek Algemene Ambtenaarsza ken, berhoeboeng dengan masalah jang terseboet diatas, telah diam bil pendirian sebagai dibawah ini.

Menoeroet rondschrifvan dari di recteur Financien dari 5 April 19 33 No. 371 jang menoeoret alioea 13 dari circulaire dari departement shoofd dari 30 Mei tahoen jang la loe No. B 6/4/36 masi berlakoe sebagai vereichte jang pertama tama, jaitoe dalam pemberian kin der toelage, ialah peristiwa pergi ke sekolah jang seboeranja (werke lijk schoolgaan) dari anak anak

Itoe poen haroes dipertimbangkan lebih doeloe, baik dengan orang-orang ahli dalam hal agama Islam, maoepoen dengan pemerintah, agar dapat diadakan sanctie bagi siapa jang melanggar.

Kita koestir, djika larangan dari Resident Soerabaja itoe toeroes ber lakoe, nanti akan timboel lagi la rangen sematjam itoe djoega jang mengeni dirinja bestuurs politie dan sekalian Inl. bestuurambten ren, jang mana ampir bisa dikata lezim dalam doenia Inl. bestuurs ambtenaren itoe, berbini lebih dari pada seorang perampoean.

Kekoestiran kita itoe, boekan ka rena setoedjoe kepada marka jang berbini lebih dari seorang param poean, tapi kita koestir akan mem perbanjak pertjintaan jang dilakoe kan diloear perkawinan.

Pertjintaan diloear perkawinan itoelah, jang djadi tambah soeboer nja doenia pelatjoeran, jang mana kita yakin Resident Soerabaja poen tidak akan menjetoedjoenja.

Segala perhimpoesan jang ber dasar agama Islam dan toeroetama sekali PPDP. kita rasa perloe se kali mengambil perhatian atas tin dukan dari Resident Soerabaja itoe!

Sekali lagi kita katakan, memang Resident itoe ada mempoenjai ke wadjiaban memperlindoengi segala keterbitan dan mempoenjai hak loeas oentoek mengambil segala tindakkan, tapi sadapat dapatnja hendaklah ditjari djalan jang tidak meloekai perasaan agama Islam.

B. S.

sehingga pada asasnya pembajaran kinder toelage itoe berhenti moe ai pada hari boelan, dimana keendjoe ngan sekolah betoel berhenti poela.

Afschrijving sebagai moerid dja dinja dapat dikesampingkan, se hingga oentoek seseorang moerid dari satoe H B S jang menempoeh oedjian penoetoeop bisa didapat kin dertoelage sampai schir boelan da lan mana si moerid oentoek peng habisan mengoendjoengi sekolah dengan tidak memandang bahwa afschrijving sebagai moerid dalam boelan itoe djoega atau dalam kedjadian „perhentian oentoek oen toek sementara waktoe“ (tijde lijke onderbreking] dari koen djoengan sekolah, jang disebab kan oleh kedjadian kedjadi



Actie contra Reactie

Di beberapa tempat di Djawa Ti moer, jaitoe di Malang, Kediri, Ma dioen, Soerabaja, Bodjonegoro, Bli tar, Paree, Ngandjoek, Babat, La- mongan, Modjokerto, Djombang, Ploaso, Modjosari, Pasoeroean dan Probolinggo kabarnya soedah diber diriken perhimpoesan toean toean jang poenja penggilingan padi.

Di Djawa Timcer itoe lagi, ka barnja jang paling pesat kerdjanja Serikat Tani.

Dari djaoeh, bisa ditjioem bace nja, bagaimana bedanja toedjoean Sarekat Tani dengan itoe Rijstpel lers bond.

Betoel apa engga? Kaloe Sarekat Tani maoe ngalor, soedah tentoe Rijstpelers Bond ma oe ngidoel, sebab kepentingannya berlaenan.

Betoel apa engga? Kaloe ada actie, soedah tentoe ada reactie.

Ne, apa daja sekarang?

Toekang bandrek

an jang loear biasa, jaitoe diloear kemaoean pegawai negeri bersang koetan seperti sakit dan kepada han boeat menjega ketitak adi lan pembajaran kinder toelage bi sa diteroeskan setjara normal.

Djoega, seorang moerid sesoedah loeloes dalam eindexamen dari sa toe sekolah—djadi sesoedah menga lami tempo beladjar jang tentoe —dalam tempo jang adil (redelijt) dalam pida mana haroes diingat kan atas permoelan dari tahoen beladjar jang akan datang pada sekelah jang lebih tinggi (sekolah jang lebih loear peladjarannya) — selama tempo itoe dapat diberikan kindertoelage tetapi dengan keten toean bahwa oeing itoe baroe da pat dibajarkan djika koendjoengan sekolah jang termasuk paling be lekang mendjadi satoe fait (kedja dian).

Djadi disini maksoednja bahwa sesoedah berachir sesoatoe jang di boelatkan dari soeatoe peladjaran jang tentoe, dengan normaliter pembajaran kindertoelage itoe da pat diberhentikan dan kemoedian dibikin suppletior sesoedah dalam tempo jang adil peladjaran perloe itoe telah kedjadian.—S O

Ketjoerangan

Atas perintah Officier van Justi tie GN, dagbladbeheerder di Djok ja telah ditahan politie. (SO)

- o -

KALENDER th. 1940

Boat Perkoempoelan - Coope ratie - Toko - Firma dan lain lain.
TLF. Model boelanan, 2 atau 3 kleur.
444 jang ketjil atau besar, dengan harga MOERAH dan NETJIS, bisa pesan dari sekarang di: - -

DRUKKERIJ „ECONOMY“
OUDE KERKHOFWEG 16 - BANDOENG

Toko Tokio

kemasoekan peatjoeri lagi

Pada malam Minggue jang baroe laloe ini toko 'Tokio' telah kemasoekan pentjoeri. Pentjoeri ini dengan meroesak slot telah bisa masoek djalan meroesak diendela etalage, kemoedian dari satoe le mari jang dikontji dan dapat di boeka dengan paksa olehnja pentjoeri ini bisa mengambil 20 potong vulpen dan dari lemari lain lainnja lagi beberapa barang toilet semoemnja sedjoembla f 109.-

-o-

Diambil tasnja dari speda

Pada hari Saptoe jang baroe laloe seorang nona bangsa Europa berkendara dengan speda djalan Pasarbaroeweg, Malang sekali di perapatan Soeniaradjaweg, Pasarbaroeweg itoe ada tanda merah, Oleh karena itoe maka nona tersebut menoenngoe sampai ada tanda hidjau jang berarti, boleh teroes berdjalan.

Tetapi malang sekali ketika njanja ini sedang menoenngoe tanda hidjau tersebut tasnja soedah ada jang mengambil, Tas tersebut di isi tas wadah oeng dalam mana ada oeng f 190.- terdiri dari beberapa oeng keretas sepuloeh perak dan lima perak.

-o-

Angkatan voorzitter

Staatmobilisatieraad,

Menceroet apa jang telah dideklarir Aid boleh diharapkan jang tidak lama lagi geoeeral-majoor T Bakker divisie commandant di Betawi akan diangkat mendjadi voorzitter Staatmobilisatieraad.

Lebih landjoet dikabarkau, bahwa luitenant ter zee klas satoe dr. J H Zeeman moangkun sekali akan dikerdjakan dalam sekretariat Staatmobilisatieraad sebagai wakil dari departement marine,

-o-

Ditinggalkan oleh seisi roemah

Djongs ditedoeh mentjoeri

Pada malam Senin jang baroe laloe toean JLVH. di Bilderdijk straat No 20 a dengan seisi roemah meninggalkan roemahnja.

Roemah itoe dikosongkennja antara djam 6 sampai djam 9,15

Ketika ia poelang kembali maka diketahoei bahwa revolvernja jang diisi dengan 7 patrom merk TN, fabr No 32901 telah hilang Revolver ini ditaronja dibelakang lemari pakaian dikamer tidoernja.

Selainnja dari itoe beberapa potong pakaian dan satoe vulpooted telah hilang dari lemari jang koentjinja muggantoeng dalam slotnja

Jang ditedoeh melakoekan pentjoerian itoe ialah beladjoernja,

-o-

Digigit andjing

Njonja R v. N di Emalaan No F 33 Tjimahi telah digigit andjing kepoenjaannja toean D jang roemahnja berdekatan.

Njonja jang melang ini telah pergi ke dokter dan menceroet ke terangan andjing itoe diminta poelang oentoek diselidiki gila atau tidaknja,

-o-

Asthma Cigaretten „Windmolen Brand“

Jang soedah toeloeng riboesan orang, dan soedah dapat soerat poedjian dari antero tempat.

Batoek bengek, mengi, dada beresak sakit dan soesah napas, malam koerang tidoeer lantaran teraloe banjak batoek. Kaloe minoem ini asthma cigaretten „WINDMOLEN BRAND“ ditanggong antara 15 minuit itoe semoega ganggoesan bisa dioesir.

Harga satoe doos hanja f 0,25

Loear kota Bandoeng, jang kirim wang f 1,05 bisa dapat 4 doos franco diroemah.

Bisa dapat beli pada:

Apotheek RATHKAMP & Co. - Bandoeng Gr. Postweg Oost 14 Tel. 245 (depan toko Tjijoda)

Berita „Pesanteren“ Persatoean Islam.

Sesoenan Pengeroes peladjaran peladjaran „Persis“, moelai tg. 1 Juni 1939, adalah sabagai berkoet:

Ketoea, . Noerdin Karimi, Poenoelis . Radjoeni 'Abdullah Bendahari, . 'Abdullah Pembatoe . Sjarani dan Moh. I.H. Noerzeya Secretariaat: Lengkoeng Besar 90,

Sesoenan Pengeroes madjallah „Pembangkit“:

Moh. Mansoer [Pengeroes] Radjoeni 'Abdullah Ganda Sjarani Administratie Soelaiman M. Satie Adrea Red. & Adm. Gg Asep 60 19A Bandoeng

-o-

Mantri Volksgezondheid

Seperti oemoem telah mengeta hoi di Bandoeng ini ada soeatoe cursus oentoek Mantri Volksgezondheid.

Jang mengedjar dalam cursus itoe ialah toean R Poerwo Soewardjo Hoofd Gvt Indisch arts, t. M. Ngoesman dan t Soemo Werdjojo

Jang mengikoeti cursus tersebut ada 6 orang sedang hat-sil cursus tersebut sangat memoesakan.

-o-

Prof. Thierfelder

H N dapat kabar, bahwa prof dr. MU Thierfelder jang seperti telah diketahoei oemoem menempati beberapa djabatan ialah disampingnya djabatanoja sebagai hoofd residentiearts, djoega mendjabat kepala dari dienst kesehatan di gemeente dan kepala dari dienst kesehatan regentschap, ia telah minta mengoendoearkan diri dari djabatan di dienst kesehatan gemeente Bandoeng.

-o-

Kekedjaman didalam boei Bandoeng

Karangan jang bekepala seperti tersebut diatas itoe kiriman dari toean Nawawi Arif, jang kita moeat dalam lambaran II ini hari belian menharap soepaja Hoofd dari Gevangenis - wezen toeroen taugan. Tapi dibawah kepala karangan jang dimoet dalam lambaran kedoes itoe, hanja disebot Hoofdgevangenis sadja karena kesalahannja correctie, Harap di maafsan!

-o-

kekoerangan tempat

Terlaloe banjak karangan jang kita terima jang ditedoesnja teraloe pandjang. Karangan jang sematjam itoe, kita tidak bisa lantas moeat, haroes menanti ada tempat jang sedikit loes, ma'loemlah kita poenja soerat kabar beloen mampoe uji kekoerangan boeat menambah lambaran, meski itoe soedah djadi tjita tjita kita.

Maka oleh karena itoe sabarlah jang teolisannja beloen kita moeat kan karena kekoerangan tempat

Soepaja tidak teraloe sering kita mendapatkan kesoeokaran ini hendaklah pembatja tahoe sendiri me mencehi kewadjaban membajar oelang langganann menjokong membantoe propagaeda soepaja sk.

kita ini lekas besar serta bisa me mencehi segala jang kita inginkan teroetama soepaja segala pekabaran dan karangan bisa dimoet dengan lekas,

Perhatian dari sekalian pembatja jang kita harapkan,

-o-

SPORT

Kesoedahan pertandingan² competitie IBB

hari Minggue

Damereclubs Internatio-Oedaja 5-0 boeat kemenangan Internatie Kasehatan-Happy 1-4 boeat kemenangan Happy Trisoela -O N I 4-1 boeat kemenangan Trisoela

Veteranen-herenclubs, Pion-Tatali Hoerip 5-0 boeat kemenangan Pion, K P - Perdjoeit 3-2 boeat kemenangan H P, S. 13 - Asas 2-3 boeat kemenangan Asas, Minabasa-K K B C, 0-5 boeat kemenangan K K B C.

Tridaja-Tjimahi uitgesteld, Heerenclubs. Klasse 1 B, Tjijtjendo-O. E. C. 6-0 boeat kemenangan Tjijtjendo.

Vraagteken-Bangka 5-1 boeat kemenangan Vraagteken, Klasse II A, O. N. I.-Vraagteken 2-4 boeat kemenangan Vraagteken.

-o-

Soerat kiriman

[Loear tanggoengan Redactie]

Dosa Nasional?

Didalam soerat soerat kabar, dian taranja didalam Berpri ini saudara S Tj, S, telah moelis pandjang lebar, membentangkan rasa menjesal, berhoebong dengan kekasaran nja pemain PSSI di lapang permainan bersepak raga.

Atas menjesalnja sdr S.Tj.S. itoe tida bisa membantah, memang saja sendiri meroesa, permainan jang tidak sportief itoe, boekan pada tempatnja, dan djoega waktoe permainan sematjam itoe telah laloe di bawa djaman.

Tetapi sajang, dengan ksalahan pemain dari P S I I itoe, saudara S. Tj. S. telah menjalaskan kepada nasional, dengan kepala artikeloja „DOSA NASIONAL“. Atau dengan mana jang lebih djelas, nasional Indonesia telah disalahkan, di sebabkan pemain P S S I. tida bermain oleh sdr. S.Tj.S. nasional jang disalahkan,

Toedoehan sdr S Tj S ig seroe pa itoe, ialah rasional kebangsaan ig mampoenjai dosa, saja akan mecolak dan akan membantah toe doehan itoe. Benar saja mengakoei bahwa pemain P S S I itoe telah menjalaskan ig tidak senonoh, tetapi hal ini tidak berarti bahwa nasional menaenggoeng dosanja pemain P S S I.

Malah jang sebaliknja dengan kotornja permainan dari P S S I itoe berarti poela P S S I menaenggoeng dosa kepada nasional dan sebisa bisa dosa itoe haroes ditjoeti soepaja nasional kita jang soetji itoe, tida diboea oleh dosa nja P S I I

Saja berharap kepada sdr S Tj. S. agar toedoehan kepada nasional itoe lekas ditarik kembali, lantaran tiap tiap kaem nasionalist tentoe akan mengakoe, bahwa mereka tida berdosalahns tida seharoesnja menaenggoeng dosa jang telah didjalkan oleh pemain dari P S S I. itoe.

Nasional kita tetap soetji, dan P S S I. jang seharoesnja member sikan diri dari pada dosanja ke pada nasional kita.

Sekianlah.

-o-

Toean soedah kirim postwis sel pada Adm. Ber Pri?

Menoedjoe ke Congres M.D.

di Medan

Pada hari Djoem'at sore telah tiba di Djakarta toean M J Anies voorzitter hoofdcomite Congres Moehammadiah di Djokjakarta..

Pada hari Saptoe sorenja menoe roet KP toean Anies itoe teroes me landjoetkan perdjalanannja ke Medan oentoek menghadiri congress terse boet jang dilangoengkan dari tanggal 19 sampai 25 Juli,

Selainnja sebagai voorzitter hoofd comite congress, belian akan mem beri toentoeann seperloeuja tentang adauja persiapan penerimaan congress MD itoe.

-o-

Toean Gouverneur Djawa Timoer

ke Bondowoso,

S.O. dari sana menoeelis:

Hari Rebo jang baroe laloe P T. Van der Plas Goevernoer Djawa Timoer sedataagnja dari Bondowo so laloe mampir di station bus P B S M., bekas roemah resident. Beliau masoek keates lotjeng lodji itoe dan memeriksa keadaannja dengan dihiringkan oleh chef P B S M. karena roemah tersebut akan dibikin sakit.

Sesoeadahnja habis memeriksa toean Goebnoer itoe laloe doe doek di bangkoe dari P B S M. memboeang leleh roepanja sambil meainoem air dengan [kelapa moe du] dengan tidak ada jang melajani, karena temannja hanja seorang soepir Indonesia dan lagi meski poen di station bus itoe telah me mang ada disediakan 4 koersi dan medja boeat orang jang ternama tapi beliau tidak soedi doedoek koersi lebih senang doedoek dibang koe.

-o-

Penipoean benzine

Beloen selang berapa lama ini di salah satoe benzine pomp telah datang seboeah auto jang dikenda rai oleh seorang bangsa Europa. Auto ini minta diisi benzine, ke moedjen soepirnja mendjalankan autonja sedang ia berkata, bahwa ia akan kembali poela. Tetapi auto ini tidak poelang kembali.

Toean Soe Sia Tjong pengeroes benzine teb oentoeng dapat menja tat nomeruja auto, hingga dengan moedah sekali politie dalam menje lidiki hal ini.

-o-

Djoemlahnja pen dengar radio

Banjaknja radiovergunningen [ijinan radio] jang dikeloearkan oleh Nirom sampai achirnja boelan Mei 1939 ada sedjoembla 78,812 Bija diharapkan jang dalam tahoe jang akan datang djoembla ini akan menaik mendjadi 100,000

-o-

Angkatan Boepati Najoko

Regent dari Soerakarta toean K R, Toemenggoeng Kartonegoro, menceroet Lec. telah diangkat mendjadi Boepati Najoko.

-o-

Terang Boelan! Oedjan Berlian!

Saroeng soetra asli klewarna fabrik Solo jang terkenal.

Saroeng tenoen Padang asli tjep kopi dan Melati van Agam, tjorak Boegis jang manis.

KOENDJOENGLAH

Taman Bâtik Toko „Halim“

WESTER PASSARSTRAAT No. 14 - 16

Bawalah goentingan advertentie ini tentoe nanti dapat 5 pC. potongan harga.

(berpri)

Kaloe soedah deket Jaarbeurs

Jarbeurs opruiming, Jaarbeurs obral dari beberapa toko di Bandoeng, dari doeloe soedah sering didenger. Memang ini ada kesempetan jang baik boeat toean toean toko.

Tapi tadi malam ketika si Ronda keloesjoeran, ada denger banjak toean toean toko maoe bikin rekla me dagaannja. Memang Jaarbeurs optocht satoe kesempetan jang baik boeat bikin rekla me dagaannja soepaja djadi kesohor.

Boekan boeat tjari prija, tapi mang sengadja maoe bikin rekla me dagaannja. Memang Jaarbeurs optocht satoe kesempetan jang baik boeat bikin rekla me dagaannja soepaja djadi kesohor.

Kabarnja adn satoe toko „Ketoe oedeng“ maoe bikin ketoe oedeng sebesar koeroeagan ajam djago. Addoeh kaja apa besaraja?

Wah, kaloe si Ronda pake itoe ketoe oedeng, sebab si Ronda orang pendek, bisa djadi tida kelihatan orangnja, tjoma kelihatan ketoe oedengnja sadja.

Laen toko, boekan toko Ketoe oedeng, maoe bikin jang lebih mo del lagi, taoe apa si Ronda belon bisa tjerita.

Tjoma sajang, si Ronda poenja sobat ande, toekang bandrek belon kedengeran maoe bikin apa. Boleh dikasi voorstel kaloe maoe, soepaja bikin „Bandrek fontein“ disepan djang djalan.

Aaai gara gara Jaarbeurs, Orang Bandoeng sih, kaloe bikin reme reme mah paboro boro sadja,

si RONDA

Toean Soeangkoepon

ditjaboet ta' boleh mense roeskan bitjara

Dalam Gemeenteraads vergadering di Betawi jang telah dilangoengkan pada hari Senin malam Selasa jang baroe laloe toean Soeangkoepon tidak diperkenankan lagi teroes berbitjara karena dalam satoe agenda toean Soeangkoepon ini telah menerangkan dengan berkobar bahwa pendapatannja [opvattingen] seelah olah sama dengan memakai kekeoesaan jang tidak dalam tempatnja (machtmisbruik)

Oleh karena hal ini maka voorzitter minta soepaja perkataan „machtmisbruik“ ini ditjaboet kembali sedang toean Tromp berprotest.

Tetapi toean Soeangkoepon menjawab „saja boekan toekang pen djoesta dan toekang bohong...“ oleh karena mana pembittjara ini tidak diperkaukan lagi teroes berbitjara. O.B.

-o-

Toekang bikin oeng palseo

dibekoek.

Loerah desa Tjileoeng di dekat Kebajoeran beloen selang berapa lama ini telah menggerebek satoe roemah pembikinan oeng palseo diitoe desa. Ketika diadakan peng gerebekan mereka itoe sedang membikin oeng palseo itoe dan peng gerebekan jg berhasil ini di achir dengan pembeslahan alat penangkapan dari pembikinan oeng palseo itoe.

-o-

Mobilisasi Pemoeda Indonesia

Salam Bahagia.

Tjita tjita bersama tidak moeng kin tertatap, djika tidak dengan oesaha giat ragam. Pertanggungangan terletak kepada pengoesaha dan atau anggauta darinja.

Poatoesan Konperensi Pemimpin jang langsoeng pada tg 24-25 Desember 1938 di Solo, mesjatakan Kongres Pemoeda Indonesia hedak nja mendjadi Kongresnja seloeroeh pergerakan pemoeda Indonesia.

Mengingat poatoesan itoe, wa djiblah kita seloeroeh pemoeda me makai pepatah: "Jang berat bersa ma kita pikoel, jang ringan bersa ma poela kita djingdjing".

Rantjangan Pengeroes Kongres Pemoeda Indonesia j.s. di adakan pada boelan Desember 1938 me datang, dikota Djakarta Raja mem boetoehi bekal f 1500 (seriboe li ma ratoes roepiah).

Sebagian telah terkoempoel oleh oesaha Pengeroes, tetapi masih djoeoh mentjoekoepi.

Maka dari itoe Pengeroes Kong res mengadakan mobilisasi pemoe da Indonesia.

Ambillah bagian didalam mobi lisasi !!

Di masing masing tempat ada kanlah bergai oesaha, seperti nja pertandingan olah raga, tenis ba

zar tea partij, sirkolir, semoeanja asal dengan djelas jang sjah.

Kepada rajat Indonesia dari se gala lapisan kita harepkan perha tiar, Baatoelah oesaha Pemoeda ditempat masing masing !!

Sedangnja itoe sandara Soekanti Bendahari Pengeroes Kongres (Gg Kesehatan VI No. 1) selaloe me neenggoe hutsil oesaha sandara!

Kemoedian bersedialah Pemoeda Indonesia menghadapi aroengan masa, meraih tingkat seladjar de ngan pemoeda lain !!

Salam nasional, a.n. Pengeroes Kongres Pemoeda Indonesia Penitera

M GANI,
Ketoea,
SOEJONO HADINOTO.

N B Diharap makloemat ini di siar loeaskan kepada seloeroeh tja bang dengan perantaran Madjallah, dan atau lainnja. Terima kasih

Perserikatan boeroeh Indonesia baroe

Atas ini tistiefaja Parindra di Soerabaja telah diberdirikan poela satoe perkoempoelan boeroeh dari pegawai particulier bangsa Indonesier.

Jang terpilih mendjadi ketoea ialah toean Ronggedancekesoemo sedeng secretarisnja toean Thimau, Djoeoe penasehat terdiril dari toean toean Mr Soewono dan M Pameo dji.

Import babi dan sampi di Malakka.

Import binatang babi dari Indo nesia ke Malakka dalam tahoen 1938 ada 78 550 ekor seharga 1194 000 dollar sedang dalam tahoen 1937 ada 102.628 ekor seharga 1 551030 dollar sedangkan dalam tahoen 1936 ada 106 125 ekor sehar ga 1 601 000 dollar.

Pemasoekan sampi dari Indone sia ke Malakka dalam tahoen 1938 ada 16 773 ekor seharga 880 000 dollar sedangkan dalam tahoen 1937 ada 24 772 seharga 1 243 000 dollar.

Menoeroet angka angka terseboet diatas maka ternjata jang pemasoe kan binatang terseboet ke Malakka itoe semakin toeroen.

Kemorosotan ini disebabkan poe la oleh karena di Malakka kini orang memoelai dengan pemisaraan dari binatang binatang babi dan sampi itoe.

DRUK.ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444 satoe satoenja kantor tjetak Indo nesia jang paling terkenal di kota Bandoeng.

Wang sakoe

DITJARI SEORANG GOEROE,

lebih disoekai hoofdacte-cursist jang soedah berpeuga-laman, boeat mengadjar 3 orang anak jang berbahasa Melajoe (kl. I, II dan III), selama vacantie jang akan datang, oentoe menjoesoel 1 a 2 vakken jang sedikit ke tinggalan (menoeroet leerplan Gov. H. I. S.); tempatnja disisi sebelah Barat kota Bandoeng; waktoenja dari p. 2 — 5 sore, ataupun menoeroet perdamaian.

Lamaran beserta "ganti djerih-lelah" jang diinginkan dialamatkan kepada soerat kabar ini, hoeroef A.

Dipenggal kepalanja.

Dari Berlija dikabarkan oleh Havas Aid, bahwa pada hari S p toe pagi jang baroe laoe Franz Klein jang soedah beroesia 50 ta hoen dari Oppor Silezia berhoesoen dengan penjepionnan oentoeke regri loeran telah dipenggal kepalanja dengan kampak.

Gobbels ke Danzig

Menoeroet berita dari Dantzig oleh T. Oean-Aid, dr. Jaseph Gob bel minister dari Propaganda Djer man akan berpidato pada tanggal 18 jang akan datang di Dantzig ialah bersetoedjoe dengan pemoe la an dari kongres keboedajaan, jang dibawah perlindoenganja dr. Gob bel.

TIONGKOK DJEPANG

Kapal Inggris diserang?

Menoeroet berita Reuter—Aid dari Shanghai, maka menoeroet kabar ja g beloen bisa ditetapkan kabegarannja orang telah terima kawat radio pada tanggal 3 boelan ini dari kap l Inggris jg bernama "Liwo", bahwa kapal terseboet telah ditembaki oleh Djepang.

Telegram itoe tidak memberi tehoekan kedjadian itoe dengan tjara jang langkap sekali.

Goedang sendjata Djepang dihentjoerkan

Dari Chungking dikawatkon ada Speciale Dienst Sg—P, bahwa sa toe goedang dari kongsi sigaret Mar-yang Brothers Tobacco Co di Hamkow dalam mana ada dimoent kan sedjoemlah besar keperloean perang Djepang, terhitoeng 602.000 uniform bermillioenan peloeroeh ratoesan kas gas beratjoen dan 500 kes onderdelen pesawat telah diba kar dan diroesak oleh kaesem patriot Kini Djepang memakloemkan wet perang diitoe kota.

Tentara Japan dikeroeng?

Dari Chungking dikabarkan oleh Trans Oean-Aid bahwa menoeroet berita dari garisan Tionghoa ten tara Japan jang telah berhatsil madjoe dari Yokow sampai soengai Han dan berhatsil poela merampas kota Chienkieng di sebelah barat dari Yokow telah ditahan oleh tea tara Tionghoa. Tentara Japan itoe toeroes dikeroeng. Oleh pehak Ti onghoa.

Dalam kalangan kalangan mili tair Tionghoa diharapkan, bahwa pertambahan kekoetan dari Ti onghoa jang datangnya dari danau Toengting akan bisa me ngantjoerkan kekoetan Japan jang telah terkoeroengi.

INGGRIS

djawaban Roeslan

Dari London diberitakan bahwa djawaban atas oesoel dari negeri Inggris Perantjis telah diterima dari Roeslan, Pemerintah Inggris akan mempeladjar djawaban jang sama dengan pedatonja commissaris van buitelandsehe zaken Roeslan Melotoff dengan sangat teliti sekali Tetapi tentang hal ini tidsk di siarkan kabaran.

PERANTJIS

Oesoel Inggris — Prantjis Djawaban diterima,

Disiarkan kababar bahwa djawa ban Roeslan atas oesoel Inggris Perantjis tentang anti penjerangan dalam dasar daernja telah dietoe djoei oleh Roeslan, meskipoen da lamnja ada perketjoesian jang agak loes sedikit dalam beberapa hal.

Dari Moskou telah disiarkan ka bar bahwa permintaan prmintaan jang terpenting dari negeri Roeslan ialah agar Inggris dan Perantjis memperboesakan stelsel oentoeke wempertanggungangkan sampai nege ri negeri di laetan Timoeer jang berbatasan dengan negeri Roeslan dan bahwa pertanggungangan itoe dergan sendirinja akan didjelan kan terhadap negeri negeri terse boet.

Politiek Daledier disetoedjoei

Dari Parijs dikabarkan oleh Reu ter—Aid, bahwa pengoesoes harian dari partij radicaal socialisten de ngan soera boelat telah menjetoe djoei politik loer dan dalam ne geri dari Pemerintah dan menjata kan kepertjajaan kepada (Pemerin tah oentoeke pertanggungangan dalam kemoedian hari bagi negeri.

Toko Huurkoop Egypte

TJIBADAKWEG No. 2 — BANDOENG

Baroe diboeaka:

Dan sedia roepa roepa KORSI, MEOJA, LEMARI TEMPAT TIDOER, PERMADANI, KRETA ANGIN dll.

Semoea barang BAGOES, harganja MOERAH.

Pembayaran ringan

Silahkan toean toean mampir boeat prikaa

Eigenaar

S. SALMIN bin MANIF

Boekan Poepeer

Boekan Bedak

BEAUTY POWDER

Jalah namanja satoe obat oentoeke membersihkan koelitmoeka soe-paja djadi tjantik. Bisa dipake oleh laki prampoean. Dibikinnja 100 pCt, dari obat obatan jang terpilih kemandjoeraanja.

BEAUTY POWDER jalah satoe obat jang sarget mengheran-ken dari kemoestadjabanja, koelit moeka jang soeda kisoet, dengau sekedjap sadja kombali djadi seger (heran).

BEAUTY POWDER kemandjoeraanja sanget baik, segala ma-tjem djerawat koekoel, kekoloten enz bisa dibasmi sampe didjang-karnja Gerantie 100 pCt.senang dan poean.

Tidak berboekti oew ng dikasih kombali, Harga satoe doos berikoet atoeran pakenja f 0,75 Loear kota Bandoeng jang kirim wang f1.50 bisa terima 2 doos franco diroemah.

SOLE AGENT

Firma LIE & ZoNEN KALIFAH Apoweg-16 Bandoeng

Djoega bisa dapet beli pada toko: DE ZON sfd. P. & D. Bandoeng Toko ENG BOUW Pasar Baroe 104 Bandoeng.

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean - toean dan Njonja - njonja djangan poatoes peng-harepan, kapan misi bisa dapat perteloengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan Zonder Operafle Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeti Sakit Kepostian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden

Thee Angin TJAP DOEA LANGIT

GEDEPONEERD No.26703

Ini thee ada seroepa thee jang tida lei-hingga ia poentjemoel tadjab harganja itoe da brapa bisa ter-pake oleh segala golongan ia ada mandjoer boeat baekin penjakit ini Thee Angin Tjap DOEA LANGIT ada bergoenja 28 matjen penjakit seperti terseboet di bawah ini:



- | | |
|------------------------------------|-----------------------------------|
| 1 Badan masoep angin | 15 Bikin bersih kotorandi oesoos |
| 2 " panas | 16 Dileher reah tida bisa toeroen |
| 3 Kepala sakit atau maboh | 17 Napas seseh |
| 4 Pilek atau moentah-moentah | 18 Kantong nasi tida djalan baek |
| 5 Sebenlar panas atau dingin | 19 Anak ketjil seriwawan oesoos |
| 6 Toelang pada sakit | 20 Batok soera serak |
| 7 Toelang boekoe peyel | 21 Kepala poesing mata getap |
| 8 Ilangkan angin atau Siep | 22 Peroet moeles |
| 9 Moentah berak | 23 Seriwawan moeloet |
| 10 Badan lesoe | 24 Roepa: penjakit prampoean |
| 11 Mendjagaseata penjakit menoelar | 25 Prampoean tida dateng kotoran |
| 12 Oeloet hati 'nek | 26 Kotoran tida tjotjok |
| 13 Peroet kemoeng | 27 Dateng kotor peroet sakit |
| 14 Batok tida brenti | 28 Penjakit palaj(kotoran poelih) |

Atoeran pake ada terlampir di dalam boenghoesan Harga satoe pak 10 cent.

Hoofd Agent Toko Obat DJIE THIAN HOO GR.POSTWEG WEST (TJITEPOES) 214 - BANDOENG.

OBAT ANAK KETJIL DAPET SAKIT TJATJINGAN
 PALING BAIK
 PALING MANDJOER
 DAN PALING MOESTADJAB
JONG PIE SAN
 TJAP IKAN MAS



Maesah jong boegoena bagai orang tua, perha-
 tikan tanda-tanda dari anak yang dapet penyakit ja-
 tjingan, maesah itoe anak badanya lemes, tida bisa
 tidet, sering kemoeng, napas seket, moesta
 berak montjot, soeka menangi, maeka poelja
 tida soeka makan, perdet gendot, tambot kepa-
 ta djarang soekak majlek lobang idoeng betasa
 gait, dan satoe tanda lagi dika perochya itoe
 anak ada keluhahan orat idio fentoe the anak da-
 pet sakit jatjingan, dari itoe dangan lempoe som-
 pe itoe anak sakit parah biaspoan itoe anak ada
 jatjing atawa tida ada jatjing boleh makan in joek
 dan dan kotoek anak tida soeka makan, miste atawa
 sempo o botot anak djadi tambah napas makan dan
 badan djadi gemek dan sehat, sebab in itoe soeda
 banyak poedjan segala bangsa, miste atawa kotoek
 dangan salah kapnja Ikan Mas atoesan maknanya
 bole' baia di dalam kaleng ada cicelutawing



HOOFDEPOT **10,50**
TOKO OBAT
TAY AN HOO
 TANAH LAPANG GLODOK 10
 TELEFOON 1620 BATAVIA

Hoofdepot : TOKO OBAT

TAY AN HOO

Tanah Lapang Glodog No. 10

TELEFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tji-mahi: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegai: Po Seng Tong—Lampung: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboemi Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjiong Tong—Malang: Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Maga-tang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madioen: Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja: Tjee Bin Yok Pong le Kiem Tie.—Ie Djen San. Semarang: Ngo Hok Cong.—Gombong: Thong Tjhoen Yok Pong—Toeloengagoeng: Tay Seng Hoo. Pa-embang: Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon: Tjiong Bia.—Tangerang: Ban Hok Seen.—Bui-enzorg: Eng Hok Au. Serang Poan Leng Tong—Tjikampok; Seng Seng Tong—Modjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewangi; Ban An Jok Weg.—Poerwokerto: Eng Tjoen Ho.—Tjekarang: Siong Hoo Tong—Karawang: Ho Pan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboem Tjiong Tan Yok Pong.

- 120 , gending, Djawa timoer
- 130 , Berita s k jg terpenting
- 2 — , Wajang Orang Saritomo
- 220 , Loedroek Soerabaja
- 220 , Mengoelangi berita s. k. jang terpenting
- 230 , Toetoeop
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
- Semarang II 197 M Djocja II 128, M Solo II 120 M
- 5 — sore Lagoe lagoe Hindoestan
- 520 , Lagoe lagoe Ambon
- 540 , Lagoe lagoe Malay Opera dari Singapore
- 6 — , The Baby Browns Hawaiian Rhythms
- 7 — malam Berita berita soerat ka bar dan dagang
- 115 , Membalas soerat soerat dan rapport rapport
- 720 , Lagoe lagoe Arab
- 730 , Tafsir Qor'an
- 815 , Lagoe lagoe Arab
- 830 , Mengadji Qor'an
- 9 — , Krontjong Orkest
- 11 — , Toetoeop

- o—
 Djoemahat 9 Juni
 Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
 Semarang II 197 M Djocja II 128, M Solo II 120 M
- 6 — pagi Mengadji Qor'an
 - 645 , Lagoe lagoe Hindoestan
 - 7 — , Lagoe lagoe Arab
 - 730 , Toetoeop
 - Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
 - 12 — siang Pemboekaan
 - 1203 , Chotbach dan Sembah jang Djoem'ah
 - 1250 , Mengadji Qor'an
 - 130 , Berita s.k. jg terpenting
 - 130 , Lagoe lagoe Tionghwa Peiping modera
 - 2 — , Wajang Orang
 - 220 , Mengoelangi berita berita s. k. jang terpenting
 - 230 , Toetoeop

- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
- Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M,
- 5 — sore Lagoe lagoe Soenda
- 530 , Memperdengarkan soera dari Miss Moedjena
- 6 — , Pak Dobo and his Boys Scouts Hawaian band
- 640 , Ketoprak dari perhimpoenan „Kridomojo“
- 7 — malam Berita s k jg terpenting
- 715 , Membalas soerat soerat dan rapport rapport
- 720 , Memperdengarkan soera dari Miss Lee
- 730 , Radio Hoorspel
- 830 , Gending2 Djawa tengah
- 845 , Memperdengarkan soera dari M. A. Soetina
- 9 — , Orkest Tionghwa modern
- 12 — , Toetoeop

TABIB
A.B. YUNANI
 Galoenggoengweg 34
 Tasikmalaja
 Telefoon No. 7

Filiaal:
Regentstraat - Garoet
 Bisa mengobati segala penjakit
ZONDER OPERATIE
 toko diboka dari djam 8 - 12 siang dan 4-7 sore.

DRUK.ECONOMY
 O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444
 satoe satoenja kantor tjetak Indo nesia jang paling terkenal di kota Bandoeng.

POKTER
SOENARIO SARWONO
 Regentweg 15 Telt. 996 Bandoeng
 Boeat mengobati segala penjakit mengoeroes perempuan bersalin dan menjoenat anak-anak.
 Djam bitjara :
 7-9 pagi dan 4.30-6 sore
 Minggoe dan hari Raya menoeroet perdjandjian.

Radio
NIROM
 Archipelzender PMH 45 Mr.
 Selasa 6 Juni
 Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

- 5 — sore Studio Orkest
- 630 , Pembitjaraan tentang Kitab Indjil
- 7 — malam Lagoe lagoe Arab modern
- 715 , Lagoe lagoe Arab modern
- 740 , Brita soerat kabar dan kabar dagang
- 8 — , Memperdengarkan Oejon—oejon
- 1 — , Toetoeop
- PMN 29
- 10 — malam Memperdengarkan Oejon—oejon
- 11 — , Mana Soeka
- 12 — , Toetoeop

—o—
 Rebo 7 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

- 6 — pagi Lagoe2 gamelan djawa
- 630 , Lagoe lagoe Extra
- 7 — , Lagoe lagoe Soenda
- 730 , Toetoeop

Bandoeng II 192 dan III 50.

- 12 — siang Pemboekaan
- 1203 , Studio Orkest
- 120 , Berita k s jg terpenting
- 130 , Lagoe2 Gamb. Kromong
- 2 — , Roepa roepa dari sjair tanah Seberang
- 220 , Mengoelangi berita berita s k jg terpenting
- 330 , Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

- 5 — sore Ketjapi Orkest
- 6 — , Lagoe lagoe Hawaian
- 7 — malam Peladjaran basa Belanda
- 740 , Berita berita soerat ka bar dan dagang
- 8 — , Opera Melajoe dari plaat gramofoon
- 9 — , Lagoe lagoe Tionghwa modern
- 930 , Lagoe lagoe Gamelan Djawa
- 945 , Krontjong Orkest Aroma
- 11 — , Toetoeop

PMN 29

- 10 — malam Krontjong Orkest
- 11 — , Pembitjaraan tentang Agama Islam
- 1130 , Lagoe lagoe arab modern
- 12 — , Toetoeop

Kemis 8 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

- 6 — pagi Roepa2 lagoe Krontjong
- 645 , Ketjapi Orkest
- 7 — , Lagoe lagoe Gamelan Djawa
- 730 , Toetoeop
- Bandoeng II 192 dan III 50
- 12 — siang Pemboekaan
- 1203 , Genderan Djawa
- 120 , Berita s.k. jg terpenting
- 130 , Melandjoetkan Genderan Djawa
- 220 , Mengoelangi berita berita s k jang terpenting
- 230 , Toetoeop
- Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M PMH 45 M.
- 5 — sore Njanjian Djawa anak2
- 545 , Lagoe lagoe krontjong
- 615 , Lagoe lagoe Melajoe Singapore
- 630 , Adzan diwaktoe Magrib
- 645 , Obsidah Arab
- 7 — malam Sawer dan dongeng Seenda
- 740 , Berita berita soerat kabar dan kebar dagang
- 8 — , Gamboes Arab
- 815 , Pembitjaraan tentang Agama Islam
- 9 — , Chasidah Arab
- 915 , Harmonium Orkest
- 11 — , Toetoeop

—o—
 Djoemahat 9 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

- 6 — pagi Pengadjan Qor'an
- 645 , Chasidah Arab
- 7 — , Lagoe lagoe Gamelan Degoeng
- 730 , Toetoeop
- Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M
- 12 — siang Pemboekaan
- 1203 , Roepa2 lagoe Krontjong
- 1245 , Wajang Orang Sri Moeljo
- 120 , Berita berita soerat kabar jang terpenting
- 130 , Lagoe2 soenda extra
- 2 — , Lagoe lagoe Tionghwa Modera
- 220 , Mengoelangi berita s. k. jang terpenting
- 230 , Toetoeop
- Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45
- 5 — sore Dongengan dan njanjian oleh oentoek anak anak
- 545 , Lagoe Gamelan Djawa
- 615 , Lagoe lagoe krontjong
- 630 , Lagoe lagoe extra
- 7 — malam Pembitjaraan tentang hal pertanian anak
- 730 , Lagoe lagoe Belloni Srijktorkest

740 , Berita2 s.k. dan dagang

- 8 — , Mana Soeka dimainkan oleh Studio Orkest
- 930 , Orkest Melajoe Sinar Madan
- 11 — , Toetoeop
- PMN 29 M
- 10 — malam Orkest Melajoe Sinar Madan
- 1130 , Lagoe lagoe Gamboes Arab
- 12 — , Toetoeop

—o—

SOERABAIA
 Gollengte 68 M, dan 129M.
 Rebo 7 Juni

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

- 6 — pagi Ambonseh Flutorkest
- 620 , Roepa2 lagoe krontjong dan stamboel
- 7 — , Lagoe lagoe Sumatra
- 730 , Toetoeop
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
- 12 — siang Pemboekaan
- 1203 , Canserie tentang oeroe san roemah tangga
- 1230 , Lagoe lagoe Tionghwa Cnema
- 1 — , Ketoprak
- 120 , Berita2 s k, jg terpenting
- 130 , Memperdengarkan soera dari Miss Jacoba
- 2 — , Lagoe lagoe Hawaian
- 220 , Mengoelangi berita soerat kabar jg terpenting

230 , Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

- 5 — sore Lagoe lagoe krontjong dan stamboel
- 520 , Peladjaran tembang anak anak
- 6 — , Njanjian dan dongengan anak anak
- 7 — malam Berita soerat kabar dan dagang
- 715 , Membalas soerat soerat dan rapport rapport
- 720 , Memperdengarkan gending gending Djawa
- 8 — , Lagoe lagoe Tionghwa Mandarjia
- 830 , Gamboes Orkest
- 11 — , Toetoeop

—o—
 Kemis 8 Juni

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

- 6 — pagi Memperdengarkan soera dari toean Soekatmo
- 620 , Roepa roepa lagoe Tionghwa Cinema
- 7 — , Gamelan „Kjahi Kanjoet Mesem“
- 730 , Toetoeop
- Soerabaja II 61 dan IV 129
- 12 — siang Pemboekaan
- 1203 , Chotbah tentang Agama Islam
- 1230 , Lagoe lagoe Tionghwa Amoy
- 1 — , Memperdengarkan

Boelan moeda

Toean hendak berhimat, boekan? Toean hendak tetep berlangganan pada soerat kabar, boekan? Soerat kabar jang setiap hari memberikan banjak kabaran jang actual dan penting pada Toean.

Maoe atawa tida maoe, pada djaman dahoeloe Toean terpaksa haroes langganan pada soerat kabar jang mahal harganja.

Akan tetapi pada waktoe sekarang ini, Toean bisa tetep berlangganan pada ini soerat jang kabar harganja moerah sekali, lebih moerah dari soerat kabar lainnja.

„BERITA PRIANGAN“

Ada satoe-satoenja soerat kabar jang bersemangat BAN-DREK-ISME (hangat- manis- en pedas). Harganja sesoeci dengan zaman jang soeker ini, hanja:

f 1.— **SEBOELAN**

Mintalah sekarang djoega proefnummer jang akan diberikan denga pertjoema

Sekarang adalah boelan baroe satoe kostika jang baik ekali oentoek mendjadi langganan baroe.

Adminjstratje „BERITA-PRIANGAN“ BANDOENG

Berita Priangan

lembaran kedoea

Kekedjaman didalam boei Bandoeng

Djiwa orang tahanan terantjam.

Hoofdgevangenis perloe toeroen tangan

oleh : NAWAWI ARIF

Tentang kekedjaman dan perboean sewenang-wenang dalam boei [Huis van Bewaring] di Bandoeng itoe sebotoelnya soedah seringkali saja toelis di s s k. Roepanja hal hal jang soedah tersiar itoe beoem mendapat perhatian dari Hoofd Gevangeniswezen. Pegawai-pegawai dari roemah pendjara tsb. sampai sekarang merasa leleoesa mandja lankan perboean kedjama, jang tentos dengan menjangka perboean tan perboeatannya jang soedah me langgar Gevangenis Reglement itoe tidak akan diketaboei oleh mereka poenja pembeser pembeser. Mereka pegawai pegawai jang terlarang itoe djadi bertambah berani mendjalankan perboean perboean jang terlarang itoe, sehingga pada waktos paling belakaug ini kekedjamaannya itoe soedah mengantjam djiwa dari orang tahanan.

Dengan pengharapan soepaja Hoofdgevangeniswezen mengethaboei perboean perboean jang terlarang itoe dan soeka poela toeroen tangan boeat memperbaiki keadaan keadaan jang mendjadi tanggonannya itoe, dibawah ini saja akan beberka satoe per satoe tentang keadaan keadaan dalam pen djara terseboet.

Oeroesan kesehatan :

Biarpoen orang orang hoekoe man dan tahanan. pemerintah tidak maos mereka poenja kesehatan disabalkan. Mereka mendapat hak boeat minta obat dan rawatan goena mereka poenja kesehatan, dan oentoek ini maksoed pemerintah poen soedah menjediakan obat obat dan instrument instrument di bawah pimpinan seorang dokter dan verplegers, atas oendjoekannya DVG. Pegawai boei jang lain tidak boleh tjampoer tangan dalam oeroesan kesehatan ini pekerdjaan mereka tjoesma mengoeroes dan mendjaga apa apa jang bersang

koetan dengan orang hoekoeman dan tahanan, diloesar oeroesan kesehatan.

Tapi, Administrateur dan Hoofd opziener dari pendjara Bandoeng roepanja tidak senang dengan ke maosan pemerintah jg. noelia dan soedah ditetapkan dalam Gevangenis Reglement itoe. Kedoea pegawai roendah ini maos, soepaja ter hadap orang-orang hoekoeman dan tahanan didjalankan kekedjaman (pakaasan), dengan tidak perloe mepardoelikan apa apa jg. perloe bagi kesehatan dan kepentingan mereka jg soedah di izinkan oleh Gev. Regl. Orang orang hoekoeman dan tahanan tidak diberioja kemerdekaan boeat minta obat dan meghadap dokter, malah mereka sendiri soeka menetsapkan apa orang orang itoe batoei sakit atau tidak. Pegawai pegawai rendah itoe roepanja moes djadi wakil dokter dengan tidak di benoemd, jang soedah tentos saja hal ini ada ber bahaia bagi orang orang jg, disimp an dalam boei tsb.

Baroe baroe ini soedah terdjadi hal hal jang berarti mengantjam keselamatan djiwanja 2 orang tahanan, karena perboean jang meliwati batas dari Hoofdopziener dengan izinan Administrateur tsb. Seorang Tionghoa nama Jo Bian Seng, karena sakit perot maos minta obat dan periksa dokter. Oleh Hoofdopziener tidak diizinkan kanja pergi ke dokter, dia perintah sadja Mantri verpleger soepaja mengasi orang jang sakit itoe castor olie. Mantri tsb. jang tidak seharoesnja mengiktoet sadja akan perintah Hoofdopziener itoe, laloe menoeoret dan mengasi itoe orang jang sakit castor olie. Karena ke sembronoan ini, itoe orang jang sakit mendjadi pajah Djoega se orang Tionghoa nama Tjong Tjoen Po karena katanja soedah sering kali minta obat, oleh itoe Hoofd opziener soed h dioesir dan disoe

roe masoek lagi kedalam kamarnya ketika ia maos minta obat.

Ekor dari perboean sewenang-wenang itoe soedah mejebabkan sehingga orang tahanan itoe dja toeh sakit berat mengeloarkar darah hitam terlesos banjak sangat mengawatirkan bagi djiwanja dan echiroja terpaksa dirawat dalam roemah sakit.

Boekan itoe sadja. Orang orang hoekoeman jang karena sakitnja berbahaia dan oleh dokter soedah dikasi verklaring tidak boleh kerdjaja dan tidak boleh koempool sekamar dengan orang banjak, oleh itoe pegawai jang kedjam banjak jang verklaring dokter itoe tidak dijahkan; orang orang afkiran itoe dipaksa djoega boeat bekerdjaja seperti orang orang jang sehat.

Hoekoeman disiplinair di loer Reglement :

Administrateur dan Hoofdopziener itoe mempoenjai satoe matjam tjara jg. menindas dan meroegikan orang orang hoekoeman dan tahanan, dengan maksoed soepaja mereka poenja pembeser pembeser boleh merasa senang dengan mereka poenja pekerdjaan dalam dienst. Mereka soeka sekali mentjaritjarikan kesalahan kesalahan orang, dan soeka sekali mendjalankan hoekoeman menoeoret maosnja sendiri, Oompamanja merante orang orang jg belom mendapat poatoesan dari Directeur, dan menoeotop mare dalam straf cel.

Poatoesan Directeur atas kesalahan kesalahan orang orang itoe dalam praktikj seringkali mereka robah, oompamanja straf C (tidak pakai rante) mereka robah djadi straf D (pakai rante); straf D, jg. seharoesnja berganti hari pakai rante, diperintahkan soepaja dirante toeros saban hari. Orang orang jg belom dapat poatoesan Directeur, masih voorlopig arrest mereka kosi makan kering seperti makanan dari orang orang jg soedah mendapat straf C atau D Orang orang jg dapat H (boekan straf, tjoes ma haroes tinggal sendiri terpisah), dalam praktikj soeka dikasi straf A. Selain dari itoe, mereka soeka sekali tidak mengasi orang orang dalam straf itoe saroeng, selimoet tikar dan bantal, jang seharoesnja orang orang itoe mesti dapat.

Makloem di Bandoeng, jang soedah terkenal dingin hawanja, soedah tentos kekedjaman dari pegawai pegawai jang rendah itoe satoe penjiksaan betoel.

Orang orang preventief di kerdjakan :

Boei Bandseng boleh dikatakan satoe satoenja, jang paling banjak memberikan hoekoeman disiplinair kepada orang orang tahanan. Tidak heran, karena pegawai pegawai rendah itoe tidak bersenang hati melihat orang orang dalam boei itoe tinggal makan, minoem, tidoer dan berak sadja. Seboleh sebolehja mereka tjarikan kesalahan kesalahan dari orang orang tahanan itoe, dan kalau orang orang itoe soedah mendapat poatoesan straf dari Directeur, mereka laloe paksa orang orang bekerdjaja, jg oleh Reglement sebotoelnya tidak diwadijikan. Kitab oendang oendang Hoekoeman H B tidak mewadajibkan, orang orang tahanan (preventieven) boeat bekerdjaja, begitoepeoa Gev. Reg ketjoeli. atas permintaan dari orang orang itoe sendiri.

Makanan minoeman dan mandi :

Seperti diatas soedah diterangkan, doea orang pegawai boei itoe tidak maos mengoeroes sabagaima mestioja apa apa jang perloe bagi orang orang hoekoeman dan tahanan. Makanan, boekan sadja soedah bertambah djelek, tapi soedah tidak menoeoret menu jang ditetapkan oleh dokter, sambel soe

dah berangsoer hilang dan tempo goreng jang seharoesnja dapat tiga kali dalam satoe minggu, tjoesma dapat satoe kali sadja.

Orang orang hoekoeman jang seharoesnja masing masing mendapat satoe mok minoem, tidak dikasi lagi.

Teroetama orang orang jang dalam mendjalankan mereka poenja cel-straf, sangat terantjam sekali mereka poenja kesehatan dengan tidak mendapat mok minoem itoe dalam waktos bekerdjaja, kalau mereka maos minoem terpaksa minoem dengan mempergoenakan batok kelapa (jang biasa dipakainya toek mandi) jang panoeh dengan kotoran aboe ketokan batoe jang mereka kerdjakan.

Sedang tempat air minoem (waterkan) bagi orang orang celan itoe tidak ada jang memakai toetop, jang soedah tentos sadja kotoran batoe gampang sekali ma soek kedalamnja.

Menoeoret Reglement tempat tempat minoem itoe haroes memakai toetop jg rapat, tapi seperti saja soedah dikatakan pengoeroes boei tsb. tidak maos mengambil perdoeli hal ini. Mandi bagi orang orang hoekoeman sangat sedikit sekali temponja, boleh dikatakan belom lagi busah seleroeh badan mereka, soedah diboenjikan fluit berlienti.

[Akan disamboeng.]

Heeren Lotion „Adonis“ (Paris). Alias si tjerdik.

Heeren Lotion „ADONIS“ soedah poelohan tahoen terkenal di seloerech Europa dan Amerika. Sama sekali tiada berbahaja bagi 2 fihak.

Heeren Lotion „ADONIS“ ada namanja obat plesiran Sorga-Doenia jang paling djempol, seneng, nikmat dan poeas betoel.

Harga 1 flacon berikoet stoerannya pake f 1,— laen ongkos kirim.

Poeder Obat Wasiat Raksaksa (kloearan Tiongkok) (Special oentoek kasoem elak).

Pada siapa jang soeka „poeter kajoen“ atawa seringkali berpegian loewar kota, preksa lebih doeloe apa obat Wasiat „RAKSAKSA“ tida ketinggalan ???

Obat Wasiat „RAKSAKSA“ ada sematjem obat plesiran, di Tiongkok soedah terkenal baek, hingga dapat nama I LOVE YOU. Di tempat mana sadja marika ketemoes seloer disamboet dengan anget dan manis.

Harga 1 flesch ketjil f 0,50 laen ongkos kirim. Boeat sementara waktos sebagi RECLAME, dalam Hindia Nederland, pada siapa jang kirim per post wissel besarnya f 1,50 nan ti trima 1 flacon Heeren Lotion „ADONIS“ dan 1 flesch Obat Wasiat „RAKSAKSA“, franco sampe di roemah.

Kirimana di atoeur degen post nangeteekend, soeatos pembeli poenja nama seloer di pegang resia

djoega bisa dapat beli pada :
Toko Obat BAN AN HOO
Zuider Pasarstr. 24b Bandoeng

Sole Agent:
Firma Lie & Zonen
Kalipahapoweg 16 Bandoeng

Memasoeakan Advertentie di Dagblad BERITA PRIANGAN

berarti besar memadjoekan peroesahaan toean, kelapangan kemadjoean sebab dibatja oleh segala bangsa, dari klas moerah sampe klas tinggi,

DONGENG HARIAN

SULTAN SAHRIJAR

12), DARI HIKAJAT 1001 MALAM

Tetapi djika padakoe di berikan kemerdekaan maka perboean toek akan diperbaiki.

Sedang ketiga orang itoe bertjaka tjakap maka djin itoe akan sadar kembali akan tetapi dengan sangat tjepatja poeteri itoe menghem piri radja djin ini dan kepala dari radja djin ini dan kepala dari radja djin ini kemoedian ditarok dalam pangkoenja. Dengan isarat toean poeteri ini memerintah soepaja kedoea radja itoe meninggalkan tempat terseboet.

Kedoea radja ini dengan segera meninggalkan tempat terseboet dan ketika mereka soedah djoesoh dari

tempat kediaman djin itoe mak radja Sjahriar berkata : „Dinda kan da berpendapatan bahasa djin itoe lebih malang lagi kari pada nasib kita berdoea.“

„Benar kanda“ djawabuja radja Sahzeman. „Meski poeteri jang silok itoe, itoe disimpan dalam satoe peti gelas dan dikontjij dengan ampit boeah selot badaja jang paling koet poeteri ini masih bisa melakoekan perboean jang me langgar kesoesilan.“

„Dinda sekarang mendjadi satoe bakti poela bahwa poeteri poeteri itoe sangat djabat. Karena djika hatinja soedah mempoenjai

kehendak, mereka berani melakoekan perboean jang tidak diingini oleh soeminja dengan djalan mendjoesta.“

„Kanda, ingtallah kanda tentang perdjandjian kita semoes.“

Djika kita ketemoes dengan seorang jang nasabja lebih malang dari kita orang maka kanda dan dinda akan poelang kembali keke radjaan.

„Benar dinda, mari kita poelang ke negeri kita masing masing.“ Dengan segera radja Sjahriar itoe menoeotjoe ke keraton masing masing.

Setelah radja Sjahriar memarin tah kembali keradjaannya seperti sedia kala maka semoes manterle telah dioendang oentoek mendoejar kan kepatoesan radja.

„Hai mantris mantris koes soemoenja, ketaboeilah bahwa permat

soerikoe sangat doerhaka. Apa jg telah diperboeat oleh js kami ta perloe menerangkan jang lebih dje las.“

Setelah akoe menimbang dengan matang matang hoekoeman apa jang akoe berikan padanja maka saja sekarang berpendapatan bahwa tiada ada lain hoekoeman jang setampal dengan perboeatannya selain dari hoekoem mati Selain dari itoe maka semoes pengikoet toean poeteri itoe sebagai permaisori djoega haroes dihoekoem mati“

Dengan sangat terperandjat mantris-mantris ini mendengarkan ke poatoesan radja jang aneh ini dan sangat menggemparkan.

Tetapi seorang poen dari antara mereka ta' ada jang berani menajakan atau menjegah kamaoan radja itoe. Kemoedian perintah ra

dja itoe dilakoekan meski dengan sangat merasa terharoe oleh nannginja sang poetri.

Sesoeah semoes perintah itoe dilakoekan maka sang radja ini memerintah keradjaan seperti sedia kala, akan tetapi dalam istananja ts' ada seorang perempuan jang didjadikan permaisorinja.

Hatta maka di tjeriterakan oleh jang mempoenjai tjeritera setelah uja radja Sjahriar itoe mengalami kedjadian kedjadian jang telah di tjeriterakan tadi, maka perboean nja djoega lain dari sadjaknja.

Radja Sjahriar berpendapatan bahwa semoes poeteri itoe doerhaka, oleh karena menu sang radja ini berlakoe sangat kedjam terhadap poeteri poeteri, meski dalam memerintah negerinja itoe adil dan tertib adanya.

[Akan disamboeng.]

BRASA PERLOE LANTAS MINTAK

Locomotief Krachtpillen

Locomotief Krachtpillen (Radja Obat Koest) ialah satoe satoe obat koest yang bisa memberi tenaga baroe kembali. Siapa yang kepingin memoenjai toeroenan (anak) sdvies makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga mendjadi kembang kembali.

Ini pil koest soedah 20 taheon terkenal didoenia dan fabrieknja tetap kerdjakan dengan betoel. Poedji poedjian tidak perloe kita oerakan, tjoekoep siapa yang soedah mentjabanja baroelah dia mengetahosinja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 5,—

Zulkerzietefabletten

Siapa yang berpenjakit goela, lantas makan ini tjoba. Dan bisa melawan penjakit itoe sebab Prof. Dr. Labosch amat teliti memikirkan tjampoerannja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 4,—

Anggoer obat Ramona

Anggoer ini bolehlah dibidang Dokter Roemah Tangga, Lelaki, perempuan, toea dan moeda perloe meminoem ini anggoer, soepaja badaa tetap sehat dan koest. Orang yang koerang napas makan, kena malaria, moeka poetjat kemasoekan angin, napas sesak, pinggang sakit, pikiran merasa malas, minoemlah ini Anggoer Obat Ramona.

Tiap-tiap roemah perloe sedis.

Harga per botol tjema . . . f. 4,—

Obat obat tersboet, tiap botol ada berikoet atoeran pakenja ditoeis dengan terang. Pesanan 3 botol keatas kalau kirim oeng lebih doe loe semoea ongkost kirim, toko kita tangunggoeng pendeknja toean terima diroemah znder tambah ngkost, Datang atawa atoerlah pe sanan sekarang djoega pada kita:

Chemicalienhandel MEDICINA
Padang Sidempoean (Sumatra)

Meisjes Internaat

Rad. Ajoe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoean yang lebih moerah dari pada Internaten yang soedah ada.

Maksod iui berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloeas Bandoeng yang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, toerutama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan yang baik, tapi dengan bajaran yang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoep, Internaat itoe akan lekas diboeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie
„Internaat Kaboepaten
Balonggedeweg — Bandoeng

„Radja Timoer“

Jalah madjallah bergambar dikeloe-
arkan satoe boelan 2 kali

Satoe madjallah yang sangat bagoes dan berharga
boeat dipoenjai oleh masing-masing roemah tangga.

Harga ketjeran f 0.15 per expl. Harga abbonement
dalam kota f 0.90, Loear kota f 1,— Bajar lebih doeles
paling sedikit boeat 1 kwartaal

Bajar boelanan atawa dibelakang kwartaal tidak
dikaboelkan.

Bisa dapat pada:

Adm. Drukk. „Economy“
Oude Kerkhofweg 16 Tel. 444 Bandoeng

**BANJAK MEMBATJA SOE-
RAT KABAR. BERARTI ME-
NAMBAH PENGETAHOEAN**

Permintaanlangganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abbonement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-
ngan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

.....tt. 1939

Tanda tangan :

Kepada

Adm. Dagblad

BERITA — PRIANGAN

Oude kerkhofweg 16 - Bandoeng

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalen Njonja dan Toean yang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoenuja yang berhoesboangan dengan pekerdjannja oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memasoeki Avond cursus yang akan diboeka pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran :

- Mambatja dan menoeis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit peladjaran basa Aaing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa yang perloe oentoek memper-
tinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembajaran hanja f 0.50 seboelan, sebagai soembangan perkakas
boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten
di Balonggede, Bandoeng.

Instituut voor Handelonderwijs

HANDELS - DAG - SCHOOL

BANDOENG

Gr. Postweg Oost No. 132 Telefoon No. 480.

Moslai sekarang menerima permintaan oentoek mendjadi moe-
rid dalam taheon 1939/1940.

Pembajaran sekolah f 5,— dan f 7.50 satoe boelan.

HATSILNJA SANGAT MENGGEMBIRAKAN.

Semoea yang telah loeles bisa dipekerdjakan di kantoer-kau-
toer Gouvernement dan peroesahaan yang besar-besar.

Mintalah prospectus

Toean berasa memindjamkan wang Renten?

Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoesoekan Toean sebagai penglepas wang Renten?

Bagaimana kedoesoekan toean sebagai pemindjam wang Renten?

Lekaslah beli boekoe :

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang Renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Remborus tidak
bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij - ECONOMY O. Kerkhofweg
Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoesek Indonesia.

Disitoe dinjatakan peela, bagaimana tjaranja soepsja orang bisa
erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang stoeran gijzeling telah berlakoes dari moe-
lai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan
pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas memoenjai itoe boekoe!

Dokter Mevr. Soemini Moerdjani

IND. ARTS.

Algemeene practijk

DJAM BITJARA : pagi 8 — 10
sore 5 — 6

Dokter MOERDJANI

IND. ARTS.

Algemeene practijk

DJAM BITJARA : pagi 7 — 10
sore 5 — 6

Poengkoerweg 21 Telf. 2006 Bandoeng

Pangaos barang tjitakan

100 Emlop ditjitat djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,—
100 Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabaulah	f 0,75
500 id.	f 2,—
1000 id.	f 3,50
100 Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,—
100 Soerat endangan model Briefkaart	f 1,—
200 id.	f 1,75
500 id.	f 3,75
1000 id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloeoer sadajana nganggo tinta
hideung, oepami nganggo sunes kleur, kedah nambah
ongkos. Sareng teutjan kaetang ongkos ngintoen.
Pesanan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng



VORO BATAVIA

Golfteugte 105.26 M

Selasa 6 Juni

- 5 — sore keteraangan agama islam
- 5 33 . . . Dalam taman anak anak
- 6 — . . . Lagoe Melajoe Seberang
- 6 30 . . . Membatja soerat kabar
- 7 — malam Lagoe Ambon
- 7 30 . . . Lagoe Tieng Hwa
- 8 — . . . Lagoe Leloetjon
- 8 30 . . . Lagoe Krontjong dan stamboel
- 9 — . . . Krontjong Orkest
- 11 30 . . . Berhenti

—o—

Rebo 7 Juni

- 7 — pagi Lagoe Hawaiiian
- 7 30 . . . Lagoe Djawa
- 8 — . . . Lagoe Arab
- 8 30 . . . Berhenti
- 12 — siang Lagoe Melajoe Seberang
- 12 30 . . . Lagoe Krontjong dan stamboel
- 1 — . . . Lagoe Soenda
- 1 30 . . . Lagoe Tieng Hwa
- 2 — . . . Berhenti
- 5 — sore Lagoe Leloetjon
- 5 30 . . . Lagoe Hawaiiian
- 6 — . . . Lagoe Gamboes
- 6 30 . . . Membatja soerat kabar
- 7 — malam Lagoe lagoe Klassik dari modern
- 7 45 . . . Lagoe Belloni
- 8 — . . . Harmonium Orkest
- 11 — . . . berhenti

—o—

Kemis 8 Juni

- 7 — pagi Lagoe Soenda bodoran dan ketjapi
- 7 30 . . . Lagoe Melajoe Sebrang
- 8 — . . . Lagoe Ambon
- 8 30 . . . Berhenti
- 12 — siang Lagoe Gamb. Kromong
- 12 30 . . . Lagoe Tieng Hwa
- 1 — . . . Lagoe Hawaiiian
- 1 30 . . . Lagoe Djawa
- 2 — . . . Berhenti
- 5 — sore Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 5 30 . . . Lagoe Arab
- 6 — . . . Lagoe Belloni
- 6 30 . . . Membatja soerat kabar
- 7 — malam Lagoe Leloetjon
- 7 30 . . . Lagoe Soenda
- 8 — . . . Pembatjaan Qor'an
- 9 — . . . Lagoe Gamboes
- 10 — . . . Berhenti

—o—

VORL

Golf, 85.96 Meter

Selasa 6 Juni

- 5 — sore Kinderuurtje
- 6 — . . . Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 . . . Lagoe Soenda
- 6 30 . . . Pauze
- 7 — malam Lagoe Soenda
- 7 15 . . . Berita s. k. Indonesia
- 7 30 . . . Lagoe Djawa
- 8 — . . . Membelas soerat soerat
- 8 15 . . . Lagoe Hawaiiian
- 8 30 . . . Sportprentje
- 9 — . . . Lagoe Krontjong
- 9 30 . . . Lagoe lagoe Manasoeka
- 0 — . . . Toetoeap

—o—

Rebo 7 Juni

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 . . . Lagoe Krontjong
- 6 — . . . Berita s. k. Soenda
- 6 15 . . . Lagoe Djawa
- 6 30 . . . Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaiiian
- 7 15 . . . Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 . . . Lagoe Djawa
- 7 45 . . . Lagoe Melajoe
- 8 — . . . Ketjapi Orkest
- 2 — . . . Toetoeap

—o—

Kemis 8 Juni

- 5 — sore Padvinduersurtje POP.
- 6 — . . . berita s. k. Soenda
- 6 15 . . . Lagoe Soenda
- 6 30 . . . Pauze
- 7 — malam Lagoe Melajoe
- 7 15 . . . berita s. k. Indonesia
- 7 30 . . . Lagoe Gamboes
- 7 45 . . . Mengadji Qor'an
- 8 15 . . . Lagoe Soenda
- 8 45 . . . Lagoe djawa
- 9 30 . . . Lagoe Krontjong
- 10 — . . . Toetoeap

—o—